

<p><b>Автор(ы) и название статьи Author(s) and title of the article</b></p>	<p><b>Аннотация</b></p>	<p><b>Abstract</b></p>	<p><b>Ключевые слова</b></p>	<p><b>Key words</b></p>
<p><b>Демченко А.И.</b> СИСТЕМА ПРАВА ПРОМЫШЛЕННОЙ СОБСТВЕННОСТИ: ПРОБЛЕМЫ ТЕОРИИ И НОРМАТИВНОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ</p> <p><b>Demchenko, A.I.</b> THE SYSTEM OF INDUSTRIAL PROPERTY LAW: PROBLEMS OF THEORY AND REGULATORY REGULATION</p>	<p><i>В статье проанализированы нормативные акты Российской Федерации и международные договоры, регулирующие отношения в сфере права промышленной собственности, а также доктринальные исследования ученых-цивилистов, выявлены существенные признаки права промышленной собственности и его отдельных объектов. Предложена систематизация отдельных правовых норм, регулирующих отношения в сфере промышленной собственности, в институты и субинституты.</i></p>	<p><i>The article analyzes the normative acts of the Russian Federation and international treaties regulating relations in the field of industrial property law, as well as doctrinal studies of civil scientists, identifies essential features of industrial property law and its individual objects. The systematization of individual legal norms regulating relations in the field of industrial property into institutes and subinstitutions is proposed.</i></p>	<p><i>промышленная собственность; патентное право; средства индивидуализации субъектов предпринимательской деятельности, товаров, работ, услуг и предприятий; нетипичные объекты промышленной собственности.</i></p>	<p><i>industrial property; patent law; means of individualization of business entities, goods, works, services and enterprises; atypical objects of industrial property.</i></p>
<p><b>Гапотченко Г.Н.</b> СРАВНИТЕЛЬНО-ПРАВОВОЙ АНАЛИЗ РЕГЛАМЕНТАЦИИ ДОКАЗЫВАНИЯ В СТАДИИ ВОЗБУЖДЕНИЯ УГОЛОВНОГО ДЕЛА ПО УГОЛОВНО- ПРОЦЕССУАЛЬНОМУ ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВУ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ И РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ</p>	<p><i>В статье проводится комплексный анализ вопросов, связанных с правовой регламентацией процедуры доказывания в стадии возбуждения уголовного дела по уголовно-процессуальному законодательству Донецкой Народной Республики и Российской Федерации. Автором осуществляется их сравнительно-правовой анализ, а</i></p>	<p><i>The article provides a comprehensive analysis of issues related to the legal regulation of the evidentiary analysis at the stage of initiation of a criminal case under the criminal procedure legislation of the Donetsk People's Republic and the Russian Federation. The author carries out their comparative legal analysis, as</i></p>	<p><i>Донецкая Народная Республика, Российская Федерация, доказывание, стадия возбуждения уголовного дела, уголовно-процессуальный кодекс, уголовный процесс, уголовное судопроизводство, процессуальная регламентация,</i></p>	<p><i>Donetsk People's Republic, Russian Federation, proof, stage of initiation of criminal proceedings, criminal Procedure Code, criminal procedure, criminal proceedings,</i></p>

<p><b>Gapotchenko, G.N.</b> COMPARATIVE LEGAL ANALYSIS OF THE REGULATION OF EVIDENCE IN THE STAGE OF INITIATING A CRIMINAL CASE UNDER THE CRIMINAL PROCEDURE LEGISLATION OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND THE RUSSIAN FEDERATION</p>	<p><i>также отмечаются отдельные замечания и обосновываются предложения по усовершенствованию правовой регламентации процедуры доказывания в стадии возбуждения уголовного дела.</i></p>	<p><i>well as notes individual comments and substantiates proposals for improving the legal regulation of the evidentiary analysis at the stage of initiation of a criminal case.</i></p>	<p><i>сравнительно-правовой анализ, уголовное дело.</i></p>	<p><i>procedural regulation, comparative legal analysis, criminal case.</i></p>
<p><b>Каравачкая С.А.</b> МЕДИАЦИЯ В РОССИЙСКОМ УГОЛОВНОМ ПРОЦЕССЕ</p> <p><b>Karavatskaya, S.A.</b> MEDIATION IN RUSSIAN CRIMINAL PROCEEDINGS</p>	<p><i>В статье рассматривается вопрос о реализации института медиации для разрешения уголовно-правовых конфликтов. Раскрыта сущность и значение института медиации в уголовном процессе.</i></p>	<p><i>The article deals with the question of the implementation of the institution of mediation for the resolution of criminal legal conflicts. The essence and significance of the institution of mediation in the criminal process is revealed.</i></p>	<p><i>медиация, медиативное соглашение, уголовный процесс, альтернативная процедура урегулирования конфликтов, уголовно-правовые конфликты.</i></p>	<p><i>mediation, mediation agreement, criminal process, alternative conflict resolution procedure, criminal and legal conflicts.</i></p>
<p><b>Картамышев А.А., Николаев А.А.</b> ПОНЯТИЕ И КЛАССИФИКАЦИЯ КЛАСТЕРНОЙ ПОЛИТИКИ ГОСУДАРСТВА</p> <p><b>Kartamyshev, A.A., Nikolaev, A.A.</b> THE CONCEPT AND CLASSIFICATION OF STATE CLUSTER POLICY</p>	<p><i>В статье определены параметры, характеризующие сущность кластерной политики, дано обширное пояснение термина, определены классифицирующие признаки различных форм кластерной политики и разъяснены их отличительные черты.</i></p>	<p><i>The article defines the parameters characterizing the essence of cluster policy, gives an extensive explanation of the term, defines the classifying features of various forms of cluster policy and explains their distinctive features.</i></p>	<p><i>администрирование, государство, государственное управление, кластер, кластерная политика, нормативно-правовое регулирование.</i></p>	<p><i>administration, state, public administration, cluster, cluster policy, regulatory regulation.</i></p>
<p><b>Матвиенко Е.А.</b> ПРОБЛЕМА РЕАЛИЗАЦИИ И ЗАЩИТЫ ПРАВ И СВОБОД ЧЕЛОВЕКА В СЕТИ ИНТЕРНЕТ</p> <p><b>Matvienko, E.A.</b> THE PROBLEM OF REALIZATION AND PROTECTION OF HUMAN</p>	<p><i>В статье рассматривается вопрос реализации установленных прав и свобод человека в Интернет-среде, которая в современных условиях представляет собой не только технологическую систему, но и</i></p>	<p><i>The article deals with the issue of the implementation of the established human rights and freedoms in the Internet environment, which in modern conditions is not only a technological system, but also</i></p>	<p><i>права человека, поколения прав человека, право на доступ в Интернет, право на свободное получение и распространение информации, реализация</i></p>	<p><i>human rights, generations of human rights, the right to access the Internet, the right to freely receive and disseminate</i></p>

<p>RIGHTS AND FREEDOMS ON THE INTERNET</p>	<p><i>выступает социокультурным феноменом. В то же время, с учётом возрастающей роли сети Интернет, необходимо учитывать и существующие в данной сфере риски, в том числе угрозы, связанные с нарушением гарантированных со стороны государства прав и свобод.</i></p>	<p><i>a socio-cultural phenomenon. At the same time, taking into account the increasing role of the Internet, it is necessary to take into account the existing risks in this area, including threats related to the violation of rights and freedoms guaranteed by the state.</i></p>	<p><i>права на свободу слова в Интернете.</i></p>	<p><i>information, the realization of the right to freedom of speech on the Internet.</i></p>
<p><b>Моисеев А.М., Кондратюк С.В.</b> ПРОБЛЕМЫ НАЗНАЧЕНИЯ СОВРЕМЕННЫХ НАУКОЕМКИХ ЭКСПЕРТИЗ</p> <p><b>Moiseev, A.M., Kondratyuk, S.V.</b> PROBLEMS OF APPOINTMENT OF MODERN SCIENCE-INTENSIVE EXPERTISE</p>	<p><i>Рассмотрены проблемы применения новых экспертных методик в уголовном судопроизводстве. К проблемным отнесены вопросы взаимодействия следователя, эксперта и руководителя судебно-экспертного учреждения, комплексности современных методик судебных экспертиз, постановки вопросов на применение современных наукоемких методик, проблема присутствия участников судопроизводства при проведении экспертизы и другие. Решение выделенных проблем предложено путем применения современных информационных средств в уголовном судопроизводстве, а также внедрения судебно-экспертных технологий.</i></p>	<p><i>The problems of applying new expert methods in criminal proceedings are considered. The problematic issues include the interaction of the investigator, the expert and the head of the forensic institution, the complexity of modern methods of forensic examinations, posing questions on the use of modern science-intensive methods, the problem of the presence of participants in legal proceedings during the examination, and others. The solution of the identified problems is proposed through the use of modern information tools in criminal proceedings, as well as the introduction of forensic technologies.</i></p>	<p><i>уголовное судопроизводство, судебная экспертиза, наукоемкие методики, судебно-экспертные технологии.</i></p>	<p><i>criminal proceedings, forensic examination, science-intensive methods, forensic technologies.</i></p>
<p><b>Подляскин А.А.</b> МЕХАНИЗМ АДМИНИСТРАТИВНО- ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ ОБОРОТА ОГНЕСТРЕЛЬНОГО</p>	<p><i>В статье проведен теоретико-правовой анализ механизма административно-правового регулирования оборота оружия и боеприпасов, рассмотрены</i></p>	<p><i>The article provides a theoretical and legal analysis of the mechanism of administrative and legal regulation of the turnover of</i></p>	<p><i>механизм, правовое регулирование, оружие, боеприпасы, оборот.</i></p>	<p><i>mechanism, legal regulation, weapons, ammunition, turnover.</i></p>

<p>ОРУЖИЯ И БОЕПРИПАСОВ НА ПРИМЕРЕ ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ И ЛУГАНСКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКИ</p> <p><b>Podlyaskin, A.A.</b>  THE MECHANISM OF ADMINISTRATIVE AND LEGAL REGULATION OF FIREARMS AND AMMUNITION TURNOVER ON THE EXAMPLE OF THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND THE LUHANSK PEOPLE'S REPUBLIC</p>	<p><i>основные признаки данного явления в теории административного права и произведено их соотношение с действующими в настоящий момент административно-правовыми механизмами оборота оружия и боеприпасов в Донецкой и Луганской Народных Республиках. В результате проведённого теоретического анализа, изучения статистических и практических данных были рассмотрены следующие проблемные вопросы в сфере механизма правового регулирования оборота оружия и боеприпасов в ЛДНР: недостаточная правовая регламентация данного аспекта в Донецкой Народной Республике; проблема взаимодействия подразделений, ответственных за регулирование оборота оружия; отмечена необходимость установления контроля за оборотом пневматического оружия, а также предметов, конструктивно схожих с оружием; определена возможность роста преступности в рассматриваемой сфере в связи с упразднением таможенных постов ввиду заключения экономической договоренности</i></p>	<p><i>weapons and ammunition, examines the main features of this phenomenon in the theory of administrative law and their correlation with the currently operating administrative and legal mechanisms of the turnover of weapons and ammunition in the Donetsk and Lugansk People's Republics. As a result of the theoretical analysis, the study of statistical and practical data, the following problematic issues were considered in the field of the mechanism of legal regulation of the turnover of weapons and ammunition in the LDPR: insufficient legal regulation of this aspect in the Donetsk People's Republic; the problem of interaction of units responsible for regulating the turnover of weapons; noted the need to establish control over the circulation of pneumatic weapons, as well as items structurally similar to weapons; the possibility of an increase in crime in the area under consideration is determined in connection with the abolition of customs posts due to the conclusion of an economic agreement between the Luhansk People's Republic</i></p>		
--	--	--	--	--

	<i>между Луганской Народной Республикой и Донецкой Народной Республикой.</i>	<i>and the Donetsk People's Republic.</i>		
<p><b>Свиридова К.Е.</b>  <b>АКТУАЛЬНЫЕ ВОПРОСЫ ОБЕСПЕЧЕНИЯ ИНФОРМАЦИОННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ В УСЛОВИЯХ ЦИФРОВИЗАЦИИ СОВРЕМЕННОГО ОБЩЕСТВА</b></p> <p><b>Sviridova, K.E.</b>  <b>CURRENT ISSUES OF INFORMATION SECURITY IN THE CONDITIONS OF DIGITALIZATION OF MODERN SOCIETY</b></p>	<p><i>В статье рассматривается вопрос обеспечения информационной безопасности как неотъемлемого компонента национальной безопасности в условиях цифровой трансформации современного общества и государства. Выявлены основные сущностные характеристики такого явления, как «информационно-психологическая война» и определена его роль как приоритетной угрозы современности при осуществлении охранительной политики государства в информационной среде.</i></p>	<p><i>The article deals with the issue of ensuring information security as an integral component of national security in the context of digital transformation of modern society and the state. The main essential characteristics of such a phenomenon as «information and psychological warfare» are revealed and its role as a priority threat to modernity in the implementation of the state's protective policy in the information environment is determined.</i></p>	<p><i>цифровая трансформация общества и государства, внедрение информационно-коммуникационных технологий, обеспечение информационной безопасности, инфодемия, информационно-психологическая война.</i></p>	<p><i>digital transformation of society and the state, introduction of information and communication technologies, information security, infodemia, information and psychological warfare.</i></p>
<p><b>Степанова Ю.С.</b>  <b>ИНФОРМАЦИОННОЕ ОБЩЕСТВО В ДОНЕЦКОЙ НАРОДНОЙ РЕСПУБЛИКЕ И ПРАВО НА ЗАБВЕНИЕ: ВОПРОСЫ ПРАВОВОГО РЕГУЛИРОВАНИЯ</b></p> <p><b>Stepanova, Yu.S.</b>  <b>INFORMATION SOCIETY IN THE DONETSK PEOPLE'S REPUBLIC AND THE RIGHT TO FORGET: ISSUES OF LEGAL REGULATION</b></p>	<p><i>В статье дается уточненное определение понятия «информационное общество» и поддерживается позиция о нецелесообразности введения нового термина, обозначающего общество на его современном этапе развития. Исходя из представленного сравнительно-правового анализа европейской концепции «право на забвение» и отечественной законодательной практики, сделан вывод о необходимости внесения законодательных изменений, предложенных автором.</i></p>	<p><i>The article gives a refined definition of the concept of «information society» and supports the position that it is inappropriate to introduce a new term denoting society at its present stage of development. Based on the presented comparative legal analysis of the European concept of the «right to be forgotten» and domestic legislative practice, it is concluded that it is necessary to introduce legislative</i></p>	<p><i>право на забвение, персональные данные, информационное общество, цифровизация, информационные технологии.</i></p>	<p><i>right to be forgotten, personal data, information society, digitalization, information technology.</i></p>

		<i>changes proposed by the author.</i>		
<p><b>Храпинский Б.Л.</b> НАРУШЕНИЕ ТАМОЖЕННЫХ ПРАВИЛ: ИСТОРИКО-ПРАВОВОЙ АСПЕКТ</p> <p><b>Khrapinsky, B.L.</b> VIOLATION OF CUSTOMS REGULATIONS: HISTORICAL AND LEGAL ASPECT</p>	<p><i>В статье рассматривается историко-правовой аспект нарушения таможенных правил в Донецкой Народной Республике. Автор отмечает, что таможенные органы способствуют выполнению внешнеэкономической политики страны присущими им средствами и формами, осуществляя таможенное дело, являющееся одним из существенных признаков государственности.</i></p>	<p><i>The article discusses and analyzes the historical and legal aspect of violation of customs regulations in the Donetsk People's Republic. The author notes that the customs authorities contribute to the implementation of the country's foreign economic policy by their inherent means and forms, carrying out customs business, which is one of the essential features of statehood.</i></p>	<p><i>таможенное дело, таможенные органы, таможенное законодательство, таможенный контроль, таможенные правила.</i></p>	<p><i>customs, customs authorities, customs legislation, customs control, customs regulations.</i></p>